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O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE

REQUER QUE, APÓS TRAMITAÇÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo MuNrcrpAL sR. Jerenson Lutz
ToMAzoNr BEM couo Ao SEcRETÁRlo
MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA E

SERVIÇOS PÚBLICOS SR. ERIS DE OLIVEIRA

BARBOSA O SEGUINTE PEDIDO DE

PROVIDÊNCIA:

Sala das sessÕes, 23 de março de 2021

BAGGIO

Para inclusão nâ

_út_leLp
sessão do dia
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Na certeza da compreensão.

Desde já agradecemos a atenção.
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"Que seja aplicado a "lama asfáltica" em toda dimensão da Avenida

Juscelino Kubitschek, bem como a manutenção nas depressões nos cruzamentos que

cortam a avenida".

JusrFrcATrvA:

Tal solicitação se faz necessária pois, em diversos pontos da Avenida o
asfalto encontra-se em ruim qualidade de trafegabilidade, comprometendo até mesmo

a segurança dos motoristas que ali trafegam, bem como a necessidade da

manuiençáô das depressÕes nos cruzamentos que cortam a avenida, pois, o tráÍego
de veículos pesados na avenida é grande, e tais depressÕes na forma que estão,

comprometem a circulaçáo dos veículos, (pequeno e grande porte), trazendo inclusive
prejuÍzos financeiros para os proprietários.
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